

Iniciaron en el Parque A La Vida

Ya se ven venir las luces de la Navidad

REDACCIÓN Q'HUBO
Barrancabermeja

Desde hace dos semanas se ve que en el Parque A La Vida trabajan como hormigas para cambiarle su imagen en la Navidad.

Sí, este año 'madrugaron' a instalar el alumbrado navideño, pues apenas estaba terminando octubre cuando ya estaban analizando en qué sectores se iban a instalar las nuevas herramientas que llegaron al Puerto Petrolero para decorar.

Una temática que hace sentir bien tanto a niños como a los adultos es la que ya todos observan cómo instalan mañana y tarde. Que el municipio se destaque de otros lugares y tenga algo que mostrar para la época a propios y visitantes es el objetivo.

Los adornos se empezaron a ubicar en este lugar, ya que es uno de los más centrales y visitados por la comunidad.

"Es muy bonito lo que se está viendo, ya quiero ver todo eso

encendido y que la gente llegue a tomarse las fotos porque además de hacer que el parque se vea bonito, para nosotros como vendedores también es un buen negocio porque llegan más personas a comprarnos", dijo Alexandra Múnera.

Más de mil millones de pesos fueron los destinados para este proyecto que no solamente llenará de luces este parque, sino que también otros escenarios representativos del Puerto Petrolero estarán llenos de colores y figuras que no permitirán que el mes de diciembre pase desapercibido.

Se espera que a finales del mes de noviembre ya esté todo listo para su inauguración.

"Vamos a inaugurar el alumbrado el 1 de diciembre, es una sorpresa, será algo bien bonito y que esperamos que nos acompañen", expresó el alcalde Darío Echeverri.

De esta manera ya se sienten los barramejos motivados para recibir el mes más alegre del año.

Se ve que todo va a quedar muy bonito, así llamará más la atención de la gente para que llegue al parque".

KATHERIN GIL
Habitante Barranca

Espero que lo terminen para ver cómo queda, estoy segura que será muy bonito".

GILMA OROZCO
Habitante Barranca

Diferentes figuras son las que ya han instalado en este sector del Puerto Petrolero. / FOTO: LEIDY FLOREZ

EL DATO

El año pasado la comunidad había quedado inconforme con los adornos que instalaron, ya que se veían muy usados.

Se acerca el Congreso Petrolero

Los días 21 y 22 de noviembre se llevará a cabo en el municipio de Barrancabermeja la décima versión del Congreso Petrolero.

Este congreso, que se organiza por la Cámara de Comercio en el marco de sus 56 años, se ha denominado 'Después de 100 años. Reto: Diversificación sustentable'.

"En esta décima versión, el Congreso Petrolero presentará a los asistentes un escenario de participación activa en temas de alta trascendencia en la industria nacional e internacional, así como la evaluación sobre el desarrollo de las potencialidades de nuestra región en diversos sectores que día a día contribuyen a dinamizar la econo-

mía de Barrancabermeja y de la región.", indican los organizadores.

Invitados nacionales e internacionales harán parte de este encuentro que reúne a más de 800 personas entre profesionales, agremiaciones, estudiantes, entre otros sectores.

El evento se desarrollará en Expoeventos.

